

POLRES

Polsek Tukdana Gelar Patroli Pencegahan dan Penanganan Dini Antisipasi Tawuran Pelajar

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 26, 2023 - 18:27



Polsek Tukdana Gelar Patroli Pencegahan dan Penanganan Dini Antisipasi Tawuran Pelajar

Indramayu, - Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan

kegiatan patroli antisipasi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Tukdana dan Bangodua, Kabupaten Indramayu. Rabu (26/07/2023)

Patroli tersebut bertujuan untuk mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta tawuran yang potensial terjadi pada saat jam pulang sekolah.

Sasaran patroli meliputi sepanjang jalur Bangodua dan Tukdana serta beberapa sekolah yang menjadi tempat berkumpulnya pelajar, seperti SMPN 1 Bangodua, SMPN 1 Tukdana, SMAN 1 Tukdana, SMK Pembangunan Tukdana, SMP Pembangunan Tukdana, SMPN 1 Bangodua, serta wilayah Toang Desa Wanasari di Kecamatan Bangodua dan Toang Bidol di Desa Kerticala dan Desa Rancajawat di Kecamatan Tukdana.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan upaya pencegahan dan penanganan dini untuk mencegah tawuran dan gangguan kamtibmas yang melibatkan pelajar di wilayah hukum Polsek Tukdana. Dengan meningkatkan patroli di sepanjang jalur sekolah dan area berpotensi tawuran, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan kondusif bagi pelajar serta masyarakat sekitar.

Dalam patroli tersebut, petugas polisi juga akan berinteraksi dengan pelajar, sekolah, dan masyarakat sekitar untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Himbauan akan pentingnya menjaga ketertiban, menghindari konflik, dan menghormati sesama rekan sekolah akan diutamakan dalam dialog dengan para pelajar.

Kapolsek Tukdana juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Dukungan dari seluruh lapisan masyarakat, termasuk orang tua dan sekolah, sangat penting dalam menciptakan suasana yang kondusif bagi proses belajar mengajar dan kehidupan sehari-hari pelajar.

Dengan adanya kegiatan patroli antisipasi tawuran pelajar ini, Polsek Tukdana menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah serta memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Ujar AKP Iwa Mashadi.